

Satgas Pamtas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY Hadir Bersama Aparat Setempat dan Warga Ikebo Karya Bakti Bangun Masjid Nurul Kautsar Moenamani

Achmad Sarjono - DOGIYAI.INDONESIASATU.ID

Jan 8, 2024 - 23:53



DOGIYAI - Satgas Yonif 527/BY mempunyai tugas pokok selain membantu menciptakan rasa aman juga mempunyai tugas teritorial, salah satunya Karya Bhakti TNI merupakan salah satu wujud nyata kemanunggalan TNI kepada

Rakyat.

Selain sebagai bukti kekompakan, Karya Bhakti juga merupakan ajang dalam mempererat hubungan dengan masyarakat di daerah operasi, " kata Komandan Pos Moenamani Letda Inf Iron Maghfur Rizal, Senin (8/1/2024).



Seperti halnya yang dilakukan anggota Pos Moenamani Satgas Pamantas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY yaitu melakukan Karya Bhakti di Masjid Nurul Kautsar yang berlokasi di Desa Ikebo, Distrik Moenamani, Kabupaten Dogiyai, Papua Tengah.

Menurut Komandan Pos Moenamani Letda Inf Iron Maghfur Rizal, menyampaikan bahwa Karya Bhakti yang diadakan oleh Satgas Pamantas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY tersebut merupakan salah satu upaya untuk berinteraksi dan berkomunikasi dengan masyarakat yang ada di Papua, khususnya di Desa Ikebo.

"Kegiatan karya bhakti ini diikuti oleh Prajurit Satgas Pamantas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY serta aparat setempat dan masyarakat di lingkungan sekitar Masjid, dimana pekerja Masjid Nurul Kautsar apabila hari libur tidak beraktifitas sehingga warga mengajak bersama Prajurit Satgas Yonif 527/BY ikut andil dalam gotong-royong , Hal ini dilakukan sebagai bentuk upaya kami dalam membantu dan memupuk rasa kebersamaan masyarakat yang ada di Desa Ikebo," ungkapnya.

Kegiatan Karya Bhakti membangun Masjid disambut baik oleh masyarakat sekitar dan juga oleh Ustad Haerudin S.H,I selaku Ketua Takmir Masjid.

Ustadz Haerudin menyampaikan rasa Terima kasih kepada personel Satgas

Pamantas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY Pos Moenamani sudah membantu kami dengan sukarela atas pengerjaan pembangunan Masjid Nurul Kautsar, semoga kegiatan seperti ini dapat dilanjutkan terus dalam membantu kami yang ada di Desa Ikebo, semoga selalu diberikan kelancaran dalam tugas," ungkap Ketua Takmir Masjid. (*)